



学校給食に使用する食材については、毎日放射性物質の検査をしています。

ふたば未来学園生徒数 合計 516人 園児・児童・生徒数 合計 409人

中学校 177人 高等学校 339人 小学校 166人 中学校 84人

こども園 93人 児童館 66人

R4.3.1現在

広野こども園ひろばーく ☎0240-27-2345
 広野小学校 ☎0240-27-2332
 広野中学校 ☎0240-27-3224
 ふたば未来学園 ☎0240-23-6825
 広野町児童館 ☎0240-27-3288
 広野町教育委員会事務局 ☎0240-27-4166



ふたば未来学園

全校生に生徒会アンケート



↑アンケートに記入する生徒ら

全校生を対象に生徒会アンケートを実施しました。アンケート内容は、「ふたば未来学園生徒の心得をどれだけ意識しているか」、「校則についての意識」、「試験的自由服登校日について」、「高校1年次の部活動原則入部について」です。高校生徒会長・中学生徒会長・中高連携幹事からそれぞれ挨拶があり、アンケートの趣旨や思いを生徒に伝えていました。中高の生徒会役員が、休校期間中もオンラインミーティングなどを行って協議し、ついにアンケートを実現させることができました。ここからが本当のスタートです。生徒の意見をもとに対話を重ね、より良い学校生活の実現に向けて行動してほしいと思います。

Caféふう からのお知らせ

■ 営業時間：午前11時～午後6時
 ■ 定休日：毎週土・日曜日

詳細はふたば未来学園のホームページをご覧ください。
<https://futabamirairigakuen-h.fcs.ed.jp>

生徒が運営しているカフェです。
 どうぞお気軽にお越しください!

げんキッズのご案内

「げんキッズ」は、就学前のお子さんを対象に、テーマ遊びや保護者同士で情報交換をする場で、保育士などによる育児相談なども行っています。

※令和4年度のげんキッズは5月から開始予定です。

問 広野こども園 ☎0240-27-2345

広野中学校

卒業・入試までのカウントダウン



↑実力テストに臨む3年生

3年生にとっては、今回のテストが入試前の最後の実力テストでした。全員が、本番さながらに真剣に取り組んでいました。また教室には、卒業と入試までのカウントダウンの数字が表示されていました。残りの中学校生活を悔いのないように、全力で過ごしてほしいものです。

JFAアカデミー福島

クラブユースが開幕



↑クラブユースの試合の様子

JFAアカデミー福島 16期生 笛田 征衛門

3月12日にクラブユースが開幕しました。新型コロナウイルスの影響があり、1、2月は、思うように活動ができませんでしたが、自分たちで立てた「優勝」という目標を達成するために練習では一人一人が一つのプレーにこだわり、球際も強く、当たり負けないように常に練習から意識して励んできました。そして試合当日、久しぶりの公式戦でしたがチーム一丸となって、戦った結果、勝つことが出来ました。しかし、勝つことは出来ましたが課題も沢山出てきました。クラブユースは、始まったばかりなので課題を修正して、チーム一丸となって「優勝」という目標を達成できるように努力していきます!

広野小学校

指揮杖を引き継ぐ



↑6年生から指揮杖を引き継ぐ5年生

新年度に向けて新しい鼓笛隊への引継ぎである「移杖式」が3月3日に行われました。本来ですと6年生が最後に演奏をしてから引き継いでいましたが、今年は運動会の演奏の様子(ビデオ)を見た後、指揮の児童から指揮杖を渡すという形にしました。6年生からの励ましの言葉や5年生の決意発表があり、立派に引継ぎことができました。

ひろの元気教室

6年生を送る会



↑令和3年度の6年生メンバーです

令和3年度の「ひろの元気教室」は、6年生15名、5年生10名、4年生10名の35名の児童が参加しました。令和3年度の活動日数は、4月7日(水)から3月16日(水)までの期間で112日、うち体験活動は23回でした。3月15日(火)の6年生を送る会では、後輩から卒業生へと、記念品が手渡されました。4月からはまた新しい生活が始まります。「規則正しい生活の大切さ」や「お金の使い方」など、教室で学んだことを今後もぜひ生かしていきましょう。

広野こども園

がんばってね!



↑お別れ会の様子

3月8日にお別れ会を行いました。残念ながらみんなと一緒に出来なかったけれど、各クラスのお友達が5歳児さくら組さんにダンスや劇で「ありがとう☆がんばって」のメッセージを伝えました。さらに、美味しいケーキとスペシャル給食でお祝いムード全開でした☆最後にちゅうりっぷ組さんとひまわり組さんが作ってくれたプレゼントをもらってお別れをしました。元気なみんなが卒園するのはさみしいけれど小学校に行ってもがんばってくださいね!!

広野町児童館

楽しい外遊び!!



↑外遊びを楽しむ児童ら

みんなで植えたチューリップの芽が大きくなり、だんだんと暖かい日が増えてきました。児童館に登館した子どもたちは、「今日は外で遊べる?」、「遊びたいなー!!」と元気いっぱい♪晴れた日は外へ出て、なわとびやホッピング、砂場遊びなど…好きな遊びを思いきり楽しんでいます。児童館では新年度も楽しい思い出をたくさん作っていきたいと思います♪